

Fecha: 12-03-2025
Medio: Diario la Región
Supl.: Diario la Región
Tipo: Noticia general
Título: **Más estudiantes y nuevos establecimientos se suman a PACE UCN**

Pág. : 9
Cm2: 177,7

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida



Con importantes novedades, el Programa de Acceso a la Educación Superior PACE de la Universidad Católica del Norte, inicia este 2025 un nuevo ciclo de trabajo, reafirmando su compromiso con la equidad y la inclusión educativa.

Más estudiantes y nuevos establecimientos se suman a PACE UCN

Este año el programa acompañará a más de 360 nuevos estudiantes que ingresan a la educación superior y sumará a cinco nuevos establecimientos educativos de la Región de Coquimbo.

Crecimiento y compromiso con la Educación superior

Tras 11 años de implementación, PACE UCN continúa fortaleciendo su labor de acompañamiento para garantizar el éxito académico y per-

sonal de sus estudiantes. En 2025, serán más de 360 jóvenes quienes recibirán apoyo integral durante sus dos primeros años de carrera: 196 en la Casa Central de Antofagasta y 164 en el Campus Guayacán de Coquimbo.

Este acompañamiento considera un apoyo integral, que incluye refuerzo académico, apoyo psicoeducativo y psicológico, garantizando una experiencia educativa exitosa,

y una transición más fluida entre la enseñanza media y la educación superior.

«Sabemos lo desafiante que puede ser la transición de la educación media a la superior, y como programa estamos aquí para ofrecer las herramientas y el acompañamiento necesarios para que cada estudiante sienta el respaldo del equipo en su camino académico y personal», afirmó Fernando Saavedra Godoy, Coordinador Ejecutivo de PACE UCN.